

Sommaire

9 octobre 2018

Apprenez à aimer, hommes de la terre, apprenez à tout abandonner pour le gagner, Lui et savourez le temps passé en Sa compagnie ! N'oubliez jamais que vous vous devez de L'accueillir avec amour, avec splendeur, avec magnificence, dans le don total de vous-mêmes et que l'Amour toujours appelle l'amour et la joie est au rendez-vous toujours !

15 octobre 2018

C'est dans la souffrance que le cœur de l'homme trouve la voie de la vraie vie, sans elle toute âme est morte et par elle la voie lui est donnée. C'est dans la souffrance que tu délies les cœurs et dans ton abandon que des chemins s'ouvrent dans l'invisible.

17 octobre 2018

Convertissez-vous avant le temps qui vient et qui vient si vite puisque votre désobéissance et votre iniquité ont dépassé toute mesure. Vous avez accéléré Mon Jugement et Ma colère se déversera sur cette génération impie, fourbe et récalcitrante.

23 octobre 2018

Par le sacrement de la réconciliation, Je vous donne l'immense grâce de vous amender et de revenir à Moi de tout votre cœur. Viens dans Mes bras puiser les forces de ton devenir et recevoir le pardon qui te mènera à la vie. Viens dans Mes bras que Je te guérisses, Moi qui suis un Père plein de miséricorde et de pardon.

24 octobre 2018

Écoute bien les paroles de la Mère car les paroles de la Mère sont la vie et Je suis la vie, Moi qui lui ai donné vie. C'est dans l'abandon total que l'homme devient vie, pour sa propre vie et pour celle des autres. La prière seule est votre secours et devrait toujours être votre recours. La simplicité, l'humilité sont la voie de l'authenticité.

4 novembre 2018

C'est toujours dans la prière et dans l'abandon que le chemin s'ouvrira. Mes aimés, aimez, aimez, aimez et toujours s'ouvrira devant vous le Cœur d'amour de Dieu. Là où se trouve le Tabernacle se trouve le Cœur et là où le cœur de l'homme est ouvert se trouve aussi un Tabernacle pour accueillir l'Aimé.

7 novembre 2018

Oui, la résurrection existe, la vie ne s'éteint pas ! L'âme est appelée à s'élever et l'esprit à grandir et à fructifier. L'homme nouveau est celui que chacun de vous va devenir à la résurrection et celle-ci commence dès votre mort terrestre, dès la séparation de l'esprit d'avec la chair. Ni gouffre, ni faille, ni enlèvement, mais continuité : l'âme est appelée à resplendir !

8 novembre 2018

Je parle de la prière du cœur, celle qui s'élève vers Dieu comme un encens. La prière qui ne marchande pas, qui n'exige pas. La prière du

cœur ouverte à toutes les possibilités. La vie est don de soi. La vie est partage. Chaque chemin de vie devrait être un don d'amour. L'homme qui perd la prière ferme la voie du don. Prie, prie, ne cesse jamais de prier, au risque de te perdre !

9 novembre 2018

L'homme est habité par tous les parfums du Ciel que sont nos voix. Nous sommes vos aimés et vous êtes nos aimés. La cime de l'âme, reliée également à nos sphères, peut entrer en communion ou se laisser être en relation avec nous. Ne soyez pas surpris d'entendre dans l'étincelle de l'âme la réalité de nos présences.

10 novembre 2018

Nous vous appelons à la résistance face aux terreurs des sans-voie qui n'ont de chemin que l'anéantissement et la perte. Nous venons déposer en vous l'épée de saint Michel qui fracassera et renversera toutes vos idéologies faussées, toutes les supercheries qui vous sont tendues, tous les chemins de frayeur qui vous sont proposés et que vous empruntez avec avidité.

12 novembre 2018

La prière du matin, c'est la prière du cœur. La prière du midi, c'est la prière du cœur. La prière du soir, c'est la prière du cœur. A chaque instant, dépose ton cœur dans le Sien, aimé homme et nous marcherons constamment main dans la main, au service de l'Amour.

14 novembre 2018

Souviens-toi du parfum de Madeleine, elle qui déversa tout le trésor de son repentir en un parfum si précieux qu'il emplit même d'indignation l'âme de ses détracteurs. Elle s'est levée et, devant tous les pourfendeurs hypocrites, a montré comment rompre l'alliance avec le péché : par l'amour totalement donné à Moi, son Sauveur et le vôtre ! Imitz la Madeleine, elle est si belle en son abaissement.

20 novembre 2018

Le grand changement viendra, mais il viendra parce qu'ils ont désobéi à la face de Dieu, parce qu'ils ont raillé à la face de Mon visage Mes commandements, parce qu'ils se sont regroupés à la face de Mon visage pour Me narguer, contrecarrer Ma Volonté et enfreindre Mes Lois. Rien ne pourra retenir Ma colère. Il faut que brûlent les miasmes et, dans ce désordre, Mon visage apparaîtra.

27 novembre 2018

Vous êtes si confortablement installés dans vos confort. Combien vous allez souffrir, Mes enfants ! Mais vous ne voulez pas ouvrir vos cœurs au désarroi de tous ceux qui souffrent et qui peinent. Voyez les richesses, celles spirituelles et avancez sur Mon chemin, il n'est pas fait de richesses terrestres, mais ses pierres précieuses sont celles de l'amour et du don.

28 novembre 2018

Ne pleure pas sur la chair mais pleure en la chair pour Me gagner des vies. Éveille ton âme à la brûlure de Mon Cœur et tu rayonneras de Mon Amour que Je mettrai en toi pour la connaissance et l'éveil des autres.

Sachez que sous la cendre le feu brûle encore et ainsi, Je vous réveillerai et, de vos yeux de chair, vous verrez Dieu prendre possession de vos cités et les illuminer de Sa Présence.

30 novembre 2018

La misère des cœurs mettra le feu aux villes et aux campagnes mais ce feu-là ne nourrira pas, il détruira. Que chacun ouvre son cœur à l'apaisement et au souci de ses frères, vous êtes tous Mes enfants ! Dans un grand fracas, petit roi apparaîtra, sans faste et sans grandeur et il entraînera le peuple vers la Lumière et tous ceux qui le suivront seront sauvés.

7 décembre 2018

Ô France, j'ai susurré à ton oreille les paroles de Mon Cœur mais tu t'es murée en toi-même et même Mes églises sont devenues des remparts d'incompréhension. Je vais attendre ton cri dans la nuit. Toi, mon petit reste, enfants de lumière, prie dans le secret, arrose Mon Cœur de vagues d'amour et, comme le perce-neige traverse la croûte du gel, tu embelliras les cendres de tes parfums d'amour.

18 décembre 2018

Le feu qui brûle en ton cœur, c'est Moi qui y demeure ; que serait un cœur sans Mon feu d'amour ? Je suis le Cœur du foyer et chacun aime à s'y réchauffer et à s'y abreuver. En chacun de vos cœurs Je poserai le pied et Je déposerai Mon feu d'amour et J'attiserai la petite flamme de vos cœurs et nous brûlerons chacun ensemble d'un même feu d'amour.

30 décembre 2018

Beaucoup se désoleront de n'avoir pas compris plus tôt mais Mon Cœur les consolera. Je vous ai promis une renaissance et celle-ci bondira sur vous tel un agneau vigoureux. Vous n'aurez aucun temps, cela vous arrivera par surprise, vous serez enlevés ou vous serez laissés mais, en chacun de vous, Je déposerai à nouveau Ma semence et vous serez renouvelés, nouvellement nés.